



NOTICIA PERIODISTICA

JUZGAN QUE TENEMOS CANTIDAD Y CALIDAD

Molineros de AbiTrigo estuvieron en Córdoba

**Pero por las intervenciones del gobierno en el mercado consideran que somos proveedores poco confiables.*

Industriales molineros del Brasil que recorrieron campos y molinos de Córdoba y Santa Fe declararon que encuentran que Argentina tiene trigo en cantidad y calidad pero consideraron perjudiciales a las reiteradas intervenciones del gobierno argentino en el mercado, que torna poco confiable al país como proveedor del cereal.

“Cuando los registros se abren y cierran y se vuelven a abrir y cerrar, eso no nos deja con demasiadas seguridades respecto a los abastecimientos y nos lleva a procurar trigo de otras procedencias, no obstante que tengamos un impuesto de importación cuando compramos fuera del MERCOSUR”, dijo José Honorio De Tofoli, integrante de la delegación de de ABITRIGO (Asociación Brasileira de Industriales del Trigo) que hizo la visita.

Durante una visita a la Bolsa de Cereales de Córdoba y a la Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba, dónde concluyó el itinerario, otro de los miembros de la misión, Sergio Scodro, agregó que “si la política argentina fuera de reglas más constantes, sería mejor y más confiable”, condición necesaria para consolidar relaciones “de largo plazo”.

Ambos molineros interpretaron que también suman incertidumbre a la producción triguera argentina y por consiguiente la proyectan a sus clientes, las retenciones del 28 por ciento al grano y del 10 por ciento a las harinas.

Los visitantes hicieron una evaluación del estado de los lotes con trigo en las provincias de Córdoba y Santa Fe, junto con directivos de la Federación de Acopiadores, con la que ABITRIGO tiene un convenio a esos efectos desde hace una década. En territorio cordobés fueron acompañados por dirigentes de la Sociedad de Acopiadores de Córdoba y de la Federación de Centros y Entidades Gremiales de Acopiadores de Cereales.

Representantes de estas tres entidades se unieron en las objeciones al cierre de los registros de exportación de trigo.

Armando Casalins, de la Federación de Acopiadores, dijo que si la decisión obedeció al impacto que se estima que han tenido las heladas tardías de mediados de noviembre en los rindes esperados en la Provincia de Buenos Aires, “la medida no se justifica porque vamos a tener trigo suficiente para abastecer a los habituales compradores y al mercado interno”.

Sin tanta pérdida

“Todavía estamos en etapa de evaluación de cuál es el daño –apuntó Casalins-: creo que hay que esperar una semana más para poder precisar bien el perjuicio. Parte de esa pérdida de producción en Buenos Aires se va a compensar con la cosecha de Córdoba y Santa Fe, que va a ser mucho más importante que otros años. Me da la impresión de que no hay números tan grandes como uno escucha. Se habla de 1 a 2 millones de toneladas. De todas maneras, en el balance final de todo el país la producción estará alrededor de los 15 millones o 14,5 millones de toneladas”.

Juan Carlos Giraudo, Director Ejecutivo de la Sociedad de Acopiadores de Córdoba y Director de la Bolsa de Cereales de Córdoba, expresó que tanto en el trigo como en el maíz “la intervención del gobierno en el mercado es pernicioso para nuestra imagen en el exterior, dónde aparecemos como muy poco responsables”.

Las necesidades de Brasil

Los industriales brasileros informaron que en su país esperan una cosecha de trigo de "sólo 4 millones de toneladas". Las necesidades del mercado de Brasil redondean unos 10 millones de toneladas, de manera que necesitarán importar alrededor de 6 millones. Un 85/90 por ciento de ese volumen debería ser provisto por la Argentina.

Destacaron que el trigo argentino tiene calidad pero que debe avanzarse en la segregación, esto es, la diferenciación de calidades.

De Tofoli dijo que "necesitaríamos que (los argentinos) hagan un trabajo de segregación y los brasileros predisponernos a pagar un poco más" por esa operación. "Debiéramos caminar juntos en este tema de la segregación de las calidades distintas", concluyó.